
 
AMPA FEDERICO GARCÍA LORCA 

 
ACTA DE LA ASAMBLEA DEL de 27 de OCTUBRE de 2021  

 
 
Asistentes: Aproximadamente 15 personas 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1- INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL CURSO 2019/2020 

 
Se comenta la memoria de actividades del curso 2020/2021 (se adjunta en el mail). Comentarios 
que se realizan: 

1) Este curso el número de socios a fecha 28 de octubre es 125 (en el curso 2019/2020 
fuimos finalmente 105 familias) 

2) Este curso se realizan actividades extraescolares. Debido a la flexibilización de las 
restricciones covid, que permiten interactuar a los distintos grupos (aunque sean 
burbuja), con mascarilla y al aire libre, se está analizando con ociosport la posibilidad de 
ofertar alguna extraescolar orientada a estos grupos. 

3) Se ha retomado la cuota de 10€ para ser socio. 
  
 

2- INFORME DE CUENTAS 
 

 
Se comentan los ingresos y gastos del año precedente. Ha habido aproximadamente 700€ en 
ingresos (obtenidos de las cuotas de los socios, venta de agendas) y unos gastos aproximados 
de 530€ (pago agendas, hidroalcohol, seguro de responsabilidad civil, pancarta escuela pública, 
comisiones bancarias, aportación entradas infantiles excursión fin de curso).  El importe que hay 
en caja es aproximadamente unos 5400€. 
 
Se comenta que FAPAVA (Federación Provincial de Asociaciones de Madres y Padres del 
Alumnado de Centros Públicos de Valladolid)  ha pagado para el presente curso el coste del 
seguro escolar del AMPA y nos ha reducido a la mitad la cuota de pertenencia a la Federación 
 
3- RENOVACIÓN DE CARGOS 
 

 
Se solicitan voluntarios para los distintos puestos del AMPA. Se comenta la necesidad de ir 
renovando progresivamente los distintos cargos para tener una transición y acompañamiento 
mientras los cargos salientes estén todavía en el colegio (se necesitan 2 cursos escolares para 
ver todas las tareas). La distribución de cargos queda del modo siguiente: 
 

Presidente: David Méndez  
Vicepresidenta: Inés Berzosa  
Secretaria: Alejandra Benavides.  
Grupo secretaría: La coordinación de las distintas tareas de secretaría se realizará entre 
varias personas: Sandra Benavides, Ofelia Villacorta, Ana Benito, Esther Martínez,  
Nacho Martínez, Amaya Camisón y Luis Miguel Lojo 
Tesorero: Ana Benito  
Representante del Ampa en el Consejo Escolar: Javier Mateo Burgos 
Página Facebook Ampa: María Peña Treviño 
Apartado web del Ampa en el colegio: Esther Martínez 
Comisión de festejos y comisión de co-educación 
 
 



En caso de querer participar en alguna de las comisiones, podéis enviar un 
correo/whatsapp al AMPA y os incluiremos en los grupos de whatsapp de las comisiones. 

  
 

3- OTROS 

 
1) Se va a retomar el contacto con la asociación Belén Pilarica y también se está trabajando 

con Belén Joven (organización de fútbol en el patio del colegio) 

2) Se han solicitado charlas para padres y madres, que se realizarán durante el primer 

trimestre de 2022 

3) Javi nos hace un pequeño resumen de los temas tratados en el último Consejo Escolar 

del 20 de octubre (no hubo tiempo de verlo durante la asamblea, pero indicamos los 

puntos principales que nos transmitió):  

- Programación General Anual 

o Se inicia el curso escolar con las mismo protocolo COVID con el que se 

finalizaron las clases en junio (desdoble de recreos, escalonado 

entradas/salidas, reorganización espacios, distancias de seguridad…..) 

o Hay 390 alumnos, 32 maestros (9 nuevas incorporaciones) y hay 3 

cursos de 2º de primaria (que venían desdoblados de 1º de primaria). 

o Ha habido un cambio en la normativa covid, que permite la interacción 

al aire libre de los distintos grupos, por lo que no habrá desdoble de 

recreos y se permitirá la interacción entre los peques. 

o Se solicita al AMPA ver si es posible organizar alguna extraescolar de 

exterior para los grupos que se habían excluido al ser grupos burbuja 

(con la normativa anterior, no era posible juntar grupos burbuja ni en 

interior ni en exterior) 

o Se organizarán actividades complementarias dentro  y fuera del centro, 

a validar por la inspección cada una de ellas. 

o Están programadas actividades del colegio (Halloween, día del libro,…)  

- Comedor escolar: 

o Se han organizado 3 turnos. Hay 130 usuarios y 8 monitores. 

- Madrugadores: 

o Hay 92 usuarios 

- Actividades extraescolares 

o Han salido las siguientes extraescolares: robótica (2 grupos), gimnasia 

rítmica, patinaje (2 grupos), multideporte (2ºB), inglés (2 grupos), fútbol. 

- Obras: 

o Realizadas: 

 Reparación de la zanja del patio. 

 Eliminación muro del patio de arena de infantil. 

o Solicitadas:  

 Ascensor. 

 Reforma de todos los aseos. 

 Retirada de pavés de cristal en edificio de infantil, que se 

encuentra en mal estado. 

 Reparación del techo del porche de primaria. 

- Simulacro de incendio 

o Se va a realizar un simulacro de evacuación durante la primera quincena 

de noviembre. Nos comentan que hagamos difusión 

 

 

 

En Valladolid, a 27 de Octubre de 2.020, 
 


